

Forum

Am Übergang von der stationären zur ambulanten Pflege



Thomas Gächter, Prof. Dr. iur., Lehrstuhl für Staats-, Verwaltungs- und Sozialversicherungsrecht an der Universität Zürich, Redaktionsmitglied Pflegerecht

Zum Thema

Mit der Neuordnung der Pflegefinanzierung in der Schweiz und der flächendeckenden Einführung des Fallpauschalensystems in der Finanzierung stationärer Behandlungen (SwissDRG) ist das gesamte System der Pflege in Bewegung geraten. Die Spitalaufenthaltszeiten verkürzen sich, und die Regelung und Handhabung der pflegerischen Betreuung nach dem Austritt aus dem Akutspital wird bedeutsamer. Aus...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

🔑 Login